

Pencanangan HUT Kota Jayapura ke 114 dan Pekabaran Injil di Tanah Tabi, Dandim Jayapura Ikut Semarakkan Bersama Ribuan Masyarakat Kota Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM

Feb 18, 2024 - 20:44



Jayapura – Pemerintah Kota Jayapura selenggarakan pencanangan HUT Kota Jayapura ke-114 dan HUT Pekabaran Injil di Tanah Tabi, perayaan ini berlangsung di Jalan Jembatan Merah, Distrik Jayapura Selatan yang dikemas dalam acara Car Free Day. Sabtu (17/02/2024).

Pencanangan yang dilakukan di Pantai Holtekamp ini selain dihadiri ribuan masyarakat umum, karyawan/karyawati BUMN dan BUMD, serta pengusaha, juga dihadiri sejumlah pejabat di lingkungan Pemerintahan Kota Jayapura dan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN).

Tampak hadir Pj. Sekda Kota Jayapura Roby Kepas Awi, S.E., M.M., Staf Ahli Bidang Rehabilitasi Sosial Kemensos RI Dr. Drs. Benhur Tomi Mano, M.M., Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kapolresta Jayapura Kota Kombes Pol Dr. Viktor Dean Mackbon, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., Dansatrol Lantamal X Jayapura Kolonel Laut. Bambang S., Ketua DPRD kota Jayapura Abisai Rollo, S.H., M.H., Kepala Pengadilan Negeri 1A Jayapura Derman Parlindungan Nababan, S.H., M.H., para Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat serta ribuan warga Kota Jayapura yang ikut memadati lokasi Car Free Day.

Dalam sambutan Pj. Walikota Jayapura yang dibacakan oleh Pj. Sekda Kota Jayapura mengatakan berdirinya Kota Jayapura yang ke-114 tahun patut disyukuri bahwa di perjalanan usia sampai 114 Kota Jayapura telah mengalami berbagai banyak perubahan diberbagai sektor, walaupun harus diakui masih banyak catatan yang mewarnai perjalanan pembangunan di Kota Jayapura.

Pencanangan Hut Kota Jayapura ini mengusung tema “Satu Hati, Satu Tekad Berkolaborasi Membangun Kota Jayapura Dalam Keberagaman, Kedamaian dan Kesejahteraan” dengan sub tema melalui moderasi beragama kita berkolaborasi membangun Kota Jayapura yang beriman dan damai.

“Dengan semangat satu hati kita harus jabarkan disetiap momen kegiatan untuk menghadirkan kebersamaan serta perubahan bagi kesejahteraan,” ujarnya.

Robby Awi juga menambahkan dalam rangka HUT Kota ke-114, akan diselenggarakan berbagai kegiatan lomba sehingga Pemerintah berharap keterlibatan semua warga Kota Jayapura.

Selain itu Pj Sekda mengajak seluruh warga Kota Jayapura untuk mengedepankan kerukunan dan kehidupan toleransi antar umat bergamama untuk menjaga tali kebersamaan.

“Mari kita hadirkan suasana aman dan damai di Kota Jayapura yang kita cintai bersama ini,” pungkasnya.

Sementara itu di sela-sela menikmati acara hiburan, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo dengan tulus mengucapkan selamat atas Pencanangan HUT Kota Jayapura serta HUT Pekabaran Injil di Tanah Tabi kepada seluruh masyarakat Kota Jayapura dan Tanah Tabi.

“Perayaan ini tidak sekadar sebagai momen seremonial semata, namun lebih dari itu, merupakan momentum untuk memperkuat kebersamaan, toleransi, dan rasa persaudaraan di tengah-tengah kita,” ucap Dandim.

Menurutnya di Kota Jayapura, yang dikenal dengan keragaman budaya dan keberagaman agama, ia melihat perayaan ini sebagai peluang untuk memperkuat hubungan antar umat beragama serta meningkatkan kerukunan dan kedamaian bersama.

“Kami mengajak seluruh masyarakat, tanpa memandang perbedaan agama, suku, atau budaya, untuk terus berperan aktif dalam pembangunan dan menjaga persatuan dan kesatuan. Mari kita jadikan perayaan ini sebagai tonggak penting

untuk membangun masa depan yang lebih cerah bagi generasi mendatang. Semoga perayaan ini membawa berkah, kebahagiaan, dan kedamaian bagi seluruh warga Kota Jayapura dan Tanah Tabi,” tutup Kolonel Hendry. (Redaksi Papua)